

WKOÖ Verkehrswirtschaft holt Jungunternehmer/innen an Bord

„ins Boot holen“- lautete das Motto beim Netzwerk-Event, zu dem Schifffahrt-Chefin Doris Schreckeneder Jungunternehmer/innen und Vertreter der Sparte Transport Verkehr einlud. Das tolle Ambiente an Bord der Attersee-Schifffahrt bot ein optimales Umfeld zum Austausch zwischen Newcomern und ihren Branchenvertretern.

„Wir wollen Zukunftskompetenz leben! Daher ist es uns wichtig, mit jenen, die ihre Unternehmertätigkeit in der OÖ Verkehrswirtschaft starten, Erfahrungen auszutauschen und zu erfahren, welche Erwartungen diese an die Branchenvertretung der WKOÖ haben. Dieser aktive Austausch fördert den aktiven Zugang der Branchen-Neulinge und liefert uns zugleich wertvolle Impulse für unsere Arbeit in den jeweiligen Fachgruppen“, betont Verkehrs-Spartenobmann Johannes Hödlmayr.

Mit dem ins Leben gerufenen NewKammerClub wollen die Jungunternehmer/innen ihr Branchennetzwerk aktiv erweitern und verdichten. Viele neue Ideen daraus sollen ein wichtiger Turbo sein, damit die Branchenvertretung auch in Zukunft als interessantes Angebot für Jungunternehmer/innen erlebt wird.

